

5/29

# 米席のカンボジア侵略粉碎！ 大阪港軍事使用阻止せよ！

## 5月29日開西学連行動結集せよ。

# 学生大會

全ての市大の学友諸君へ

ベトナム戦争のインドシナ半島への拡大は、ベトナム危機——ドル危機という事態につき動かされニクソンのいわゆるグアムドクトリン（ベトナム戦争のベトナム化）に基づくとともに、その帰結といえる。それ故にアメリカ席主は撤退のための戦争拡大のための戦争拡大を増々強化しなければならぬないし、戦争のアジア人化の為にアジア太平洋会議参加へのテコ入れを強化し、とりわけ共同声明発表によつて強化の一歩をふみだした曰米軍事同盟に至りて、曰席の戦争への協力、加担を要請してゐるといえラ・実际日本政府の公然たる支持表明は、々の共同声明にもとづいており、米席の戦争加担、威力の要請を積極的にになつてゐるのである。

ささになれる静しきにい事態の進行に対し、我々は、曰既的な労働者、学生の战斗的な反戦斗争で反撃を開始しなければならない。だからし乍レ、ソ連スターリニスト官僚はこの事態に至曲して、「ばかり会談の無視」などと極取した対応をくり返し、又曰田先河原主者たちは、その反米武力封鎖線にもどり、曰既的労働者の斗争を反米民族主義的に歪曲してゐるのである。又曰内にあいては、曰米席主者に対する対応をくり返し、又曰田先河原反戦斗争を創造してゆくべきまさにその時に、「佐野政府の過激政策を非難」したり、あるいはまた、「安保条約固定期限終定期の6月23日を中心とした全人民的斗争を發展させ、安保廢棄、沖縄全面返還、平和、中立をめざす統一戦線を結成することをいふいひ緊急なつて大は謀卧となつたことを強調」レ、抗戦決意はアメリカ大便艦と佐野自民党内閣に集中する。しなどといつては、曰既会議が病患者リ社共の反動的姿である。わが市大の地にありこも曰共リ民者の自治会の右翼的テックあが策動と、反戦斗争の安全を放棄、現実的に破滅を宣告された民學同リ学生共斗の「アジアにける平和共存」なる主張にみられる右ラスター・リン主義的本質、さらにア口学同リ反帝寄生、成継の「イニシア革命戦争の」、反安保、沖斗を率一の曰共ものまねの「れこ本業人民の英雄的ヨハ」、このような低水準の主張をもつてしては、カンボジアをめぐる反戦斗争を革命的に切り替えていくことは全く不可能だと言わざるをえない。

「天下良女全土学ノ自立ノ日本会、大聖人ノ2部自治区会の併び  
「及けに心む、学子旅沖に赶集今ムに、結集せよ！」

すでに早大一文自治会、琉球大学生会、東大文学部自治会をはじめとする全国12自治会による「29日不スト統一行動の呼びかけをせられてはいる。この崩西の地にあいて、衆良せ全学自治会、前日、民者を斬碎し、新たに革命的な自治会を確立した大正太乙部自治会による「29日不スト統一行動の呼びかけが發せられている。民學同は「善学共キ」なるものを押し出し、大牛前公園に結集するとしているが、一体本日の青年共斗するものに一体何人の青年男供者かいとハラのカ。ゼロである。この周統一行動の復興」なるものを言い、基本戦術の一敵に「沖縄基地撤去即時返還」なるマルジアの戻し運動しかしなじえたかった当時の若狭とハス。こうした無様主は一刻も早く舌を済してもららぬ日本階級斗争にとつて前進にはることは言うまでもない。一方、トマルハ沖野谷集団は、内部対立を含めつつカンヒニア集会でもつて本日の斗争をのり切らんとしている。反戦マルを一致令として、だかしなし、そうした幻想はハル達も「統一行動の不断を奨励し、5.29全周西学連一行動に結集し、其に革命的反戦斗争の島場を度ちとろうではなハカ！夫にキわん！」

- 1 カンボジアへの侵略に叫応した大阪港の軍事使用反対！
- 2 アイドーナイキニサイル星地設置反対！
- 3 日米共同声明にとづく自任隊（基地）の再編成粉碎！4次防衛研！
- 4 米席のカンボジア侵略粉碎！
- 5 日米共同声明、安保新辟、佐野白民ト政府工作！